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令和６年度第８回庁議 会議録 

 

［日 時］令和６年１２月２３日（月）１４時００分～１５時００分 

 

［場 所］庁舎応接会議室 

 

［出席者］市長、教育長、参与及び各部局長及び危機管理監 

 

［欠席者］副市長 

 

［会次第］ 

１ 市長あいさつ 

２ 議  題 

（１）令和６年度重要事業及び懸案事項の進捗管理について（各部局） 

３ 協議事項 

（なし） 

４ 連絡事項 

 （なし） 

５ その他 

 

１ 市長あいさつ 

先日、１２月議会が閉会し、今年もいよいよ残り１週間となった。各部局、各課

所におきまして、今年やり残したことは無いか、今一度確認いただくとともに、準

備万端で新しい年を迎えることができるよう、対応をお願いする。 

 

２ 議題 

（１）令和６年度重要事業及び懸案事項の進捗管理について   （各部局） 

 

  文化スポーツ局 

総合運動公園計画について  

市長：令和５年３月に基本計画を作成し、体育館、陸上競技場、野球場を

統合する構想ではあるが、財源の見通しが立つまでは一旦、置かせて

もらうという話は、現実的に厳しく、市民に対して何かしらのメッ

セージを出すべきではと考える。 
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総務部 

人材育成と研修の改善について 

市長：職員研修計画の成果が限定的になっており、全体的に不安定な部

分が見受けられるので、注意してほしい。 

 

福祉部 

児童発達支援センターの整備について  

福祉部長：建築費の高騰等により整備が困難。民間運営を模索するも、

実現に課題。 

高齢者福祉センターの統廃合について 

福祉部長：コロナ後の利用者増加で即時統廃合が難航。将来的な再編が 

課題。 

地域包括支援センターの民間委託について  

福祉部長：民間委託は状況を見ながら研究していきたい。経費増加や

サービス低下への懸念が理由。 

 

市民環境部 

国際交流の進展について  

市民環境部長：ベトナム、インドネシア、中国との交流計画が停滞。方

向性を探りながら進めていきたい。 

窓口 DX の推進状況について 

市民環境部長：キオスク端末や証明書交付サービス導入が進むも、まだ

まだ、対面手続きが多い状況。 

 

経済部 

高校生向け合同企業説明会について  

経済部長：工業高校生を含む参加者拡大で成果。 

市  長：地元定着のメリットを打ち出す検討をお願いしたい。 

地域産業振興について  

経済部長：効率的な農業経営の確立の新居浜独自モデルの高収益野菜の

生産振興について、ミニトマト「ぷちぷよ」やジャガイモ「な

がさき黄金」の試験栽培が進行中。 

 

建設部 

幹線道路整備について  

建設部長：新居浜東港線や宇高西筋線の整備が進行中。 
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住宅耐震化促進について  

建設部長：耐震診断件数の増加が期待されるが、建築士の不足が課題。 

 

教育委員会 

地域運営組織の拡大について  

教育委員会事務局長：宮西校区での試験導入を進行中。業務内容を検討

しながら進めていきたい。 

学校統廃合計画について 

教育委員会事務局長：浮島小学校では、地域からの意見を収集して、方

針決定を行いたい。統廃合後の施設活用も検討中で

ある。 

 

上下水道局 

ウォーターPPP の進捗について 

上下水道局長：上下工水道一体での維持管理と改築更新の内容で進めて 

いる。 

下水道汚泥処理について  

上下水道局長：燃料化については、経済性と国方針を考慮し、検討する。 

 

選挙管理委員会 

投票率向上策について  

選挙管理委員会事務局長：イオンモールでの期日前投票実施。今後の実

施機関等について、費用対効果も含めて検討す

る。 

市長：足の運びやすさなど、目先を変えていくことも必要と思うので、

検討してほしい。 

 

３ 協議事項 

  なし 

 

４ 連絡事項 

  なし 

 

５ その他 

国勢調査準備について  

令和７年８月から翌年１月まで、庁舎内に作業スペースを確保する必要がある
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ため、大会議室を予定。協力依頼。 


